

平安神宮奉納演武に参加して

日本古武道晟慶館
小学校二年

浅野 倫弘

えんぶにできるまえにぼくはすごく楽しみにしていました。えんぶにできる間は
きんちようしたけど、えんぶがおわるとぼくはやったあさいごまで、できたとぼ
くは思いました。

平安神宮演武大会の感想

日本古武道 晟慶館
小学校一年

井上 慶祐

ぼくは、こんかい二かいめの大かいにできました。きんちようしたけど、たの
しかったです。ゆみがすごかったです。先生たちのえんぶもかっこよかったです。

平安神宮演武大会の感想

正守和道塾
小学校一年

西村 龍之介

「たのしかった。
ありがとう」

平安神宮演武大会の感想

正守和道塾
小学校三年

根木 涼太郎

「四方げりの足をあげるのをがんばりました。声をもうちよつと大きく出せた
らよかったなと思いました。」

平安神宮演武大会の感想

正守和道塾
小学校四年

西村 大毅

「空手でいまからでのかいがあるのはじめてしりました。それでやばい
とおもってきんちようしてくるまでいつてついでめちやめちやきんちよ
うしてならんでたらもうじぶんたちのばんになってきんちようした。けど
やってみるときんちようしなかつたからよかったです。」

空手の感想

正守和道塾
小学校四年

近藤 明花

十月一日に、平安神宮で空手の大会がありました。五月から空手を始めて大
会に出るのが初めてでした。

平安初さんと四方げり、四方わぎをしました。たくさんの人たちがいてきん

ちようしました。でも、失ばいせずに上手に出来たと思います。茶帯のお姉さんは、ぼうじゆつをしていてとてもかっこよかったです。私もお姉さんみたいにカッコよくわが出来るようにがんばりたいです。

平安神宮で行われた武徳祭の感想

正守和道塾
小学校四年

岡田
桃香

はじめはちゃんとできるか心配でしたが、さいごに練習して上手にすることができました。前からたくさん練習したかいがありました。これからもっと空手を練習し、上手になりたいと思いました。



平安神宮演武大会の感想

正守和道塾
小学校六年

西村
苺華

空手の大会で棒の時、とめるなどの一つ一つがちゃんとできるかなど心配でした。

団体の時もまちがえたらどうしようなど思っていたけど本番やるとあまりきんちようせずまちがえずにできて良かったです。

